

＝令和元年度早川南小学校だより＝

はるき



令和元年9月10日

No.21

校長 坂野修一

運動会特別日課始まる！



台風15号が駆け抜けていきました。東にそれたおかげで、ここ早川町は大したことなく、昨日も無事に学校の日課をこなすことができました。月曜日は、貴重な外国語・外国語活動の日なので、休校とか始業時間遅れになったら本当に困ったのです。東京・神奈川・千葉などの首都圏はたいへんだったようですね。本格的な台風シーズンを迎えますが、今年は昨年のような大きな被害がなく、毎日の生活が過ごせたらと思います。

さて、今日から運動会特別日課が始まりました。放課後には楽器の手入れを行い、吹奏楽の練習もしばらくお休み…。9月28日(土)の運動会に向けて、全校が運動会一色になるのです。昨年、早川南小学校の運動会を経験しましたが、少人数の学校なので、一人ひとりに活躍の場面が用意されていました。もちろん、前任校の御坂西小学校だって、一人ひとりに活躍の場面があるよう配慮しましたが、全校児童が600人近くいれば難しさがありません。ですから、一人ひとりが輝き、保護者地域の皆様とも距離が近い、早川南小学校の運動会がとても素晴らしいし羨ましいと思いました。

6年生を中心に、様々な取り組みが始まりました。今日は、赤、白に分かれての色別結団式が行われ、氣勢をあげることができました。昨年までは、校長と教頭は、赤白どちらの組にも所属せず中立の立場でいましたが、今年からは所属があります。私は、赤組。ちょっと派手目な赤いシャツを着て、今日の結団式でも子どもたちに気合を入れたところです。子どもたちとともに熱くなる運動会になれそうです。昨年は、台風接近に伴う大雨…。残念ながら体育館での運動会でした。ずぶ濡れになって片付けをしたのも良い思い出っていえばよい思い出ですが、今年は何としても好天に恵まれ、外で普通に実施したいと思います。これからの練習に毎日頑張るであろう子どもたちに、励ましの声かけと健康管理をお願いいたします。

◎明星大学の学生が来ています！

昨日9日(月)から～13日(金)まで、明星大学の学生6名が、小規模校の教育活動を研究するために本校に来ています。子どもたちは若い学生さんと過ごすことができ、とてもうれしそうです。休み時間は、あちらこちらで子どもたちと一緒に遊んでいます。

◎草とりを手伝っていただきました！

「寸暇を惜しんで、校庭の草と戦っています。」という「はるき20号」の記事を目にされた、転校した嶺ちゃんのおばあちゃんが、先週の木金曜日、そして昨日と合計3日間、校庭の除草作業をしてくださりました。とても助かりました。帰り際、「3日間草取りさせていただいて、聞こえてくる子どもたちの元気な声に、自分自身が元気をもらった…」のお言葉…。うれしいです。



2学期から転入生がきましたね。児童数増に伴い、火曜・木曜の週2日ではありますが、児童指導にあたる支援員が来ました。転入生と支援員の先生の顔も、児童玄関スローガンコーナーに加わり賑やかになりました。子どもが増えるって、本当にいいですね！全校児童23名。元気に毎日をつっ走っていきます。